



27 años de valor y heroísmo

HOMENAJE CENTRAL CHAVÍN DE HUÁNTAR

¡Inscríbete ahora!



Se entregará constancia

 19 DE ABRIL  9:30 A. M.

PLAZA BOLÍVAR

Arturo | PRIMER VICEPRESIDENTE
Alegría

 Oficina de Participación Ciudadana

HOMENAJE AL HEROÍSMO DE LA OPERACIÓN CHAVÍN DE HUÁNTAR

Este 19 de abril a las 9:30 de la mañana, se llevará a cabo la ceremonia central en conmemoración del 27 aniversario de la operación militar Chavín de Huántar, donde se rendirá homenaje al coraje y compromiso de los comandos militares en la lucha contra el terrorismo en el país.

Durante la ceremonia, se colocarán ofrendas florales en la plaza Bolívar en honor a los héroes caídos, el coronel EP Juan Valer y el teniente Raúl Jiménez, así como se honrará la memoria del magistrado Carlos Giusti, quien perdió la vida durante el operativo militar.

El primer vicepresidente del Congreso, Arturo Alegría, ofrecerá el discurso de bienvenida, seguido por la participación de Valeria Valer Collado, hija de Juan Valer, la presidenta de la Comisión de Defensa, Patricia Chirinos, y José Williams Zapata.

Todos compartirán sus experiencias y reconocimientos a los involucrados en el rescate de la residencia del embajador de Japón.

Este homenaje conmemora la liberación de los 72 rehenes el 22 de abril de 1997, después de permanecer cautivos por el MRTA durante 126 días en la residencia del embajador japonés en Lima.

✓ HOMENAJE A LOS MINEROS

Durante la conferencia conmemorativa de la gesta militar de Chavín de Huántar, que tuvo lugar el 17 de abril, se rindió homenaje a los 24 mineros que construyeron los túneles.

El congresista Daniel Williams Zapata, exjefe de esa operación militar, recordó paso a paso cómo fue su planificación y ejecución. Además, el excongresista Marco Miyashiro hizo una remembranza del vicealmirante AP (r) Luis Giampietri por su valiosa contribución en la planificación de la operación militar.

Nemesio Aliaga, uno de los mineros homenajeados, expresó su gratitud y solicitó un minuto de silencio por los 7 mineros ya fallecidos. También participó el exrehén, teniente coronel EP (r) Roberto Fernández.

La conferencia, que se llevó a cabo en el hemiciclo Raúl Porras Barrenechea, contó con la presencia de la congresista Diana Gonzales, miembros de las Fuerzas Armadas, estudiantes universitarios y el público en general.



✓ EXPOSICIÓN FOTOGRAFICA

Una exposición fotográfica conmemorativa del vigésimo séptimo aniversario de la heroica gesta de Chavín de Huántar se realizó entre el 15 y 17 de abril en la sede del Palacio Legislativo del Congreso de la República. La exhibición recuerda la liberación de 72 rehenes secuestrados por el MRTA en la residencia del embajador de Japón en Lima.

Durante la inauguración de esta exposición fotográfica, el primer vicepresidente del Congreso de la República, Arturo Alegría, enfatizó el 15 de abril el papel crucial de esta heroica acción en la consolidación de la paz en el país.

Por su parte, el congresista Daniel Williams Zapata, exjefe de la operación militar, reconoció la labor de la Primera Vicepresidencia del Congreso y de la Oficina de Participación Ciudadana por difundir este evento histórico, especialmente entre los escolares y los jóvenes.

En este importante acto estuvieron presentes los congresistas Alejandro Cavero y Víctor Flores, junto con la Jefa de la Oficina de Participación Ciudadana, Karina Beteta, y representantes de los mineros que ayudaron en la construcción de los túneles para la operación militar.